



- ✿ 暑い日が続きます。水とうのわ茶はたっぷりめでお願いします。
- ✿ 子どもたちの持ちモノには、基本記名をお願いします！  
→普段の靴化や替え靴の記名はレザーフラッシュ。
- ✿ お弁当には、保冷剤を入れていただくと助かります。
- ✿ 6/19(火)～6/22(金)に『クラス懇談会』があります。詳細は別紙でお伝えします。

赤ぼうしさん 活動報告②

自分がスタンツの赤ぼうしさんという自覚が少しずつ芽生えてきた子供たち。「赤色ぼうしさん！」と声をかけると「はーい♪」とお返事してくれたり、「しんやせんせい」「ゆうかせんせい」と名前を呼んでくれるようになりました。先頭を行くしんや先生について行けば、今まで見たことも無かった場所で遊べるんだと分かってきた様子です。オアシスの森は落ち葉だらけの一本道、大きな階段の上り下りもありましたが、逞しく進んで行くことができました。自然の中でタンポポやショウジョウなどお馴染みのモノから、自分の背よりも大きな竹の子（竹の赤ちゃん）を発見しました。園庭遊びでは、裸足で外を歩く事に緊張している姿が多く見られましたが、回数を重ねるとあ、という間に外へ飛び出して行けるようになりました。お天気の良い日は少し水を使って遊びました。砂がどろんこになる様子を見つめる不思議、そうな顔や、水しぶきが大粒の雨のように頭にボタボタと落ちてきたときの笑顔、様々な発見や表情を見せてくれています。

スタンツブログでは写真で様子が分かります。是非ご覧ください。

### 〈オレンジ帽子活動報告〉

活動の場所が園庭や本地池、豊明の火田になり、4月とは全く異なった遊び「泥んこ」が始まりました。泥に触れることが好きな子、嫌いな子。お砂遊びが好きな子、水遊びが好きな子、虫探しが好きな子。場所も変わり、興味の幅も個々に広がっているようです。そして、4月まで行っていた森では出会えなかった表情や反応にも出会えていると感じ、5月です。今月からは子どもたちの大好きな「お弁当の時間」も加わりました。はじめにお弁当の袋がうまく開けられなかったり、ナフキンやゴムバンドの使い方、お友達と一緒に食べることにドキドキした様子が見られましたが、今では自分でお支度を元気張ったり、お友達とお弁当を食べることを楽しんでいたり、お片付けも自分から進めてくれるようになります。子どもたちも日々の生活を通して活動から習慣として学んでいるようです。

これもお母さんたちが毎朝一生懸命作ってくれているお弁当のおかけですね。ここから田んぼや火田の探検が始まり、たくさん生き物にも触れあえる機会も増えます。先生たちもみんなの好奇心の扉が大きく開くことを楽しみにしています。